



## En México la preservación de la paz es una prioridad nacional: Marcela Guerra



**Nación** lunes 25 de marzo de 2024 -

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, afirmó que la paz sostenible significa tolerancia cero para la violencia; cero violencia en las familias, en las comunidades, en las escuelas, así como en los ámbitos laboral, político, económico, social y cultural. “En México la preservación de la paz es una prioridad nacional y la estamos construyendo a través de la Paridad, la Inclusión y la Diversidad”.

“La participación activa de las mujeres en la vida pública de las naciones contribuye a la construcción de políticas más participativas y representativas. La inclusión de las mujeres en los procesos democráticos y toma de decisiones contribuye al desarrollo de una paz sostenible”.

<https://www.contrareplica.mx/nota-En-Mexico-la-preservacion-de-la-paz-es-una-prioridad-nacional-Marcela-Guerra-202425313>